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１ 地域振興会連合会理事会での概要説明について 

(1) 実施日時、場

所及び参加者数 

日時 場所 参加者数 

１月２２日（金） 

午後３時３０分～ 
救急薬品市民交流プラザ ２５名 

(2) 発言要旨及び

市の考え方等 
 以下のとおり 

 

２ 地域振興会連合会理事会における主な意見等 

(1) 計画全般 

・市町村合併により施設総量が多いことなどをはっきり示さなければ、再編の必要性

が伝わらないのではないか。 

・今後４０年間の建物延床面積の削減目標（△２０％）の根拠を示してはどうか。 

・今後、人口が減少することもあり、延床面積の２０％削減が必要ということか。ま

た、これは人口増対策などの努力分を織り込んで判断しているのか。 

 ⇒ P1 に「計画策定の背景」の項目を追加し、再編と総量削減の必要性を記載。 

 ⇒ P2 に射水市公共施設等総合管理計画（H28.9 策定）における削減目標設定の考

え方を追記。 

 

(2) その他 

・小学校について、市域を超えた登校を認めることはできないか。 

・コミュニティセンターの整備面積の基準について、人口が多い地区のコミュニティ

センターはもう少し広い面積を認めるなどの配慮が必要でないか。 

 


